

Colocan primera piedra de la sede social Villa Santa María de Iquique

Proyecto fue presentado por la Municipalidad de Iquique y contempla el hermoseamiento del entorno. Lo financia el Gobierno de Tarapacá: más de 655 millones de pesos,

El Gobernador Regional, José Miguel Carvajal y el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, encabezaron la ceremonia de instalación de la primera piedra de la nueva sede social con la que contarán los vecinos de la Junta de Vecinos Villa Santa María de Iquique. La iniciativa fue presentada por la Municipalidad de Iquique y cuenta con recursos por más de 655 millones de pesos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del Gobierno de Tarapacá. El proyecto, emplazado en la intersección de calle Moisés González con 21 de Mayo, contempla la construcción de este nuevo espacio con una sala de taller, sala de reuniones, oficina, cocina, servicios higiénicos, bodegas, circulaciones y nicho de gas. Además, se realizará el mejoramiento del entorno, interviniendo un total de 178 metros cuadrados.

Tras la ceremonia, el jefe regional destacó esta nueva obra que fomentará la vida en comunidad de los vecinos del sector norte de Iquique.

“Estamos contentos de acompañar a los vecinos de este lugar porque vamos a levantar una infraestructura muy necesaria para hacer vida comunitaria.

Yo he destacado el trabajo colaborativo que tenemos con el alcalde para coordinar este tipo de actividades y el mensaje que hemos entregado a la comunidad es que sabiendo la

cantidad importante de infraestructura que hay que cubrir, hoy hemos dispuesto de un aumento significativo de recursos, por lo tanto, habrá muchas obras desarrollándose, no solamente

en el mejoramiento de los espacios públicos, sino que en la utilización de otras obras. Esperamos que estos resultados impacten en la calidad de vida de los vecinos y recuperemos mucha infraestructura que está deteriorada”.

El alcalde Mauricio Soria Macchiavello agradeció el

financiamiento del GORE para ejecutar un proyecto que espera ser inaugurado el primer semestre del próximo año.

“Felices de poder comenzar esta construcción. Esta junta de vecinos tenía la necesidad de esta sede para el club de adulto mayor y para las distintas organizaciones que funcionan en

este sector. Después de varias licitaciones, ya que ha sido un proyecto largo, bien complejo, hoy ya está la empresa, están los trabajadores, los vecinos, está el financiamiento para iniciar esta obra. Así que felices de que el próximo año estemos entregando este espacio que va a ser completamente recuperado”, expresó Soria.

Si bien la propuesta se plantea como solución para el encuentro vecinal del sector Villa Santa María, esta también se propone como solución urbana, debido a la conectividad que plantea entre las calles 21 de Mayo y Moisés González.

Elba Valenzuela, presidenta de la junta de vecinos Villa Santa María, no escondió su felicidad por este hito que mejorará la calidad de los vecinos y del barrio. “Estamos muy felices porque gracias a Dios vamos a tener donde juntarnos, ya que siempre hacíamos las actividades en la calle o en mi casa. Le doy gracias a todas las autoridades que nos apoyaron a concretar esto”, sentenció.

Cabe destacar que, actualmente, la Municipalidad de Iquique tiene asignado 3.500 millones de pesos para desarrollar proyectos del Fondo Regional de Iniciativa Local, FRIL, orientados a la construcción o mejoramiento de espacios públicos, sedes sociales, infraestructura vial, equipamiento comunitario, entre otros.

